

## *Le cow-boy sportif*

En l'an 2000, Emma douze ans, blonde aux yeux verts, a grandi dans un ranch, entourée de ses parents et de son petit frère Johan, huit ans.

*Johan :*

Je suis très grand pour mon âge, blond comme les blés, j'ai un cœur énorme. Je veux toujours tout partager, avec une envie de tout faire à cent à l'heure. Je veux devenir un grand sportif. Je dis souvent : « Je veux être vu à la télévision et qu'on crie mon nom comme pour les très grands joueurs ! ». J'aimerais être judoka... mais un grand judoka, qui serait connu dans le monde entier et qui passerait tous les jours aux informations.

Plusieurs années ont passé, on est en 2008 et j'ai réussi à devenir un grand judoka jusqu'à arriver en finale du championnat du monde des moins de dix-sept ans, mais à quel prix... ! En effet, lors du combat final face au champion des champions, nous étions face à face, nous tournions dans un sens, puis dans l'autre, 90 degrés dans un sens puis 180 dans l'autre en nous tenant les épaules. Tout-à-coup, mon adversaire accéléra pour faire dévier mon centre de gravité cela me fit basculer et je ne pus récupérer mon équilibre. Malheureusement, mon adversaire, lui non plus, n'a pas pu stabiliser son centre de gravité, ce qui me causa une grave chute, lorsqu'il me fit basculer sans que mes pieds touchent terre. À ce moment-là, je sentis que plus rien ne serait comme avant. En ouvrant les yeux, je ressentis une énorme douleur au niveau de tout mon dos jusqu'à mes pieds avec plusieurs pertes de mémoire et la tête qui tournait. À l'issue de plusieurs examens et plusieurs opérations, j'appris que plus jamais je ne pourrai marcher...

En 2010, je repris le dessus et repris ma vie en main. Je rentrais dans l'équipe de France paralympique en tant que consultant technique. J'étais tellement heureux de transmettre mes connaissances à de jeunes recrues.

En 2023, je me suis marié avec une grande patineuse qui fait énormément de sauts, de rotations sur elle-même avec tant d'élégance. Nous avons adopté un fils qui veut faire de grandes études dans les sciences et le corps humain pour trouver une solution, un remède à mon handicap.

Je suis un homme heureux car dans mon malheur, j'ai trouvé une famille aimante et j'ai une carrière, certes différente de celle que j'aurais imaginé mais qui me comble énormément.

Le sport et les sciences avancent un peu plus chaque année (les recherches, les découvertes, les médicaments, etc...). Grâce à tout cela, on peut devenir un grand sportif et faire les jeux paralympiques. Tout cela pour dire que si on ne lâche rien dans la vie alors tous nos rêves peuvent se réaliser...